



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 58646

Texte de la question

M. Philippe-Armand Martin (Marne) appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur les inquiétudes que suscite la désertification des médecins libéraux et de leur mission d'urgentistes au sein des zones rurales et notamment celles de la Marne. En effet, la répartition des professionnels de santé est l'une des conditions essentielles de l'égal accès aux soins pour toutes les populations, rurales comme urbaines. Pour autant, il est notable de constater que la réalité est tout autre, dans de nombreuses communes rurales où désormais les urgences de nuit et le week-end ne sont plus honorées par les médecins libéraux. Par conséquent, les citoyens mais aussi les élus s'inquiètent des risques liés à la rapidité d'intervention et aux compétences nécessaires requises pour éviter l'accident grave. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser les mesures mises en oeuvre par le Gouvernement pour renforcer la présence des médecins libéraux au sein des zones rurales.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Armand Martin](#)

Circonscription : Marne (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58646

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 février 2005, page 1868